

. mmo.

SANTIAGO, 17 de Agosto de 1970. -

Señor  
José Tohá  
Director de "Ultima Hora"  
Presente

Señor Director:

En la edición de fecha 15 de Agosto se afirma que el Matadero Lo Valledor sería traspasado a la Sociedad de Construcciones de Operaciones Agropecuarias (SOCOAGRO), formada por particulares. "Presidente de SOCOAGRO, se agrega es el Ministro de Economía, Carlos Figueroa y entre sus principales accionistas figuran conspicuas figuras del regimen Demócrata Cristiano del Presidente Frei".

La afirmación de que SOCOAGRO es una sociedad de particulares es absolutamente falsa. SOCOAGRO es una filial de la Corporación de Fomento de la Producción en que el capital pertenece en un 90% a la CORFO y en un 10% a la Empresa de Comercio Agrícola. Todo su Directorio está compuesto por funcionarios de CORFO y ECA y me correspondió presidirla desde la formación de la Sociedad, en mi condición de Consejero de CORFO y Subsecretario de Agricultura. De modo que constituye una falsedad afirmar que son socios de SOCOAGRO "conspicuas figuras del regimen Demócrata Cristiano del Presidente Frei".

La misma afirmación fue hecha en la Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados que conoce del Proyecto de Ley de Previsión de los Matarifes, a propósito de la intención de los gremios de la carne de comprar el Matadero Lo Valledor y provocó profunda molestia en los señores parlamentarios cuando les demostré con las escrituras públicas que SOCOAGRO es una Sociedad 100% (cien por ciento) estatal.

He apoyado personalmente la formación de la Cooperativa de Matarifes y la Sociedad que presido no tiene ningún interés específico en la adquisición del Matadero Lo Valledor, sólo se plateó esa posibilidad para integrarlo a la Red CORFO y evitar que la Municipalidad de Santiago tenga inmovilizada una inversión de esa cuantía.

Le agradeceré la publicación de la presente que rectifica una información absolutamente falsa en relación con la naturaleza de SOCOAGRO y que revela que hay un sector interesado en proporcionar informaciones falsas sobre esta materia, ya que ese mismo antecedente se entregó tergiversado a los señores parlamentarios.

Saluda atentamente a Ud. ,

CARLOS FIGUEROA SERRANO  
Ministro de Economía, Fomento y  
Reconstrucción. -